

NGO

Peduli Generasi Penerus Bangsa, Babinsa Berikan Wawasan Kebangsaan Kepada Murid SD

Edy Purwanto - PEKALONGAN.NGO.WEB.ID

Jan 16, 2024 - 18:53



Batang,- Guna menumbuhkan jiwa patriotisme terhadap generasi muda penerus bangsa, Bintara Pembina Desa (Babinsa) dari Koramil 08/Wonotunggal Kodim 0736/Batang Korem 071/Wijaya Kusuma Serma Arif memberikan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada siswa-siswi Sekolah Dasar (SD) Negeri 01 Wonotunggal, yang merupakan salah satu sekolah dasar di Kecamatan Wonotunggal, Kabupaten Batang. Selasa (16/1/2024).

Serma Arif mengatakan, pemberian materi Wasbang kepada pelajar sekolah dasar ini dilakukan dalam rangka menanamkan nilai-nilai yang ada pada Pancasila sejak usia dini. Hal tersebut penting dilaksanakan, agar para siswa-siswi ini dapat menjadi generasi-generasi penerus bangsa yang tangguh, disiplin dan handal yang dapat membanggakan orang tua, masyarakat, bangsa dan negara.

“Materi yang diberikan dalam Wasbang ini meliputi dasar Pancasila, kedisiplinan, kekompakan atau kebersamaan, serta belajar kesantunan dengan menggunakan bahasa yang mudah dipahami dan dimengerti anak-anak. Diharapkan materi ini dapat diaplikasikan oleh para siswa-siswi dalam kehidupan sehari-hari baik di lingkungan sekolah maupun di lingkungan keluarga dan masyarakat,”ucapnya.

Babinsa juga memberikan beberapa edukasi dan tata bahasa tentang pentingnya berperilaku dan menjaga sopan santun dalam proses pembelajaran dan saling menghargai dan menghormati baik yang harus dilakukan dilingkungan sekolah maupun diluar sekolah, sehingga dengan dibekali hal-hal yang positif dapat menjadikan siswa-siswi yang berakhlak dan berbudi pekerti yang baik.

“Pentingnya materi wawasan kebangsaan untuk para siswa yang harus di tanamkan sejak dini, sebab pada usia tersebut sangat efisien dan strategis dalam membentuk pola pikir serta menanamkan nilai-nilai patriotisme. Melalui pembentukan dasar mental serta membentuk karakter kedisiplinan para siswa, sehingga dapat membentuk cita-cita luhur untuk masa depan mereka,” Tegas Serma Arif.